
 

 

REQUERIMENTO Nº  395/09 
De Informações 

 
 
 

 
“Referente falta de médicos na Casa 
do Diabético”. 

 
 
 

Considerando-se, que esse vereador esteve na Casa do 
Diabético e constatou a falta de médicos no local; 

 
 
Considerando-se, que o imóvel que abriga a Casa do 

Diabético teve o contrato expirado; 
 
 
Considerando-se, os benefícios que a criação da casa do 

Diabético trouxe; e 
 
 
Considerando-se, certos rumores de que a Casa será a ser 

fechada. 
 
 
 
    
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 
 

1- Esta sendo feito remanejamento de médicos na Casa do 
Diabético? 

 
 
2- Se positiva a resposta do item um, o que a administração 

pretende fazer até o remajamento? 



 

 

 
 
 
3- Quanto ao vencimento do contrato de locação, este será 

renovado ou a Administração intenta locar outro imóvel para 
dar continuidade aos trabalhos lá realizados? 

 
 

4- Quanto aos rumores da possibilidade de encerramentos das 
atividades da Casa do Diabético, procedem? Essa 
Administração pretente implantar outro programa que atenda 
os diabéticos do Município? 

 
 

5- Demais Informações que julgar pertinente. 
 

              
                                                                     
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de fevereiro de 2009. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


